

18.12.2022

- [U20-Jugendmannschaft](#)

Jugendmannschaft mit erfolgreichem Saisonstart!



Vor dem Mannschaftsbus stehen v.l.n.r.: Adeel Hamidi, Alexander Schwarz, Cooper Deppner und Jonathan Theyßen

Bericht von Kevin Verfürth:

Am ersten Spieltag der Saison ist unsere U20-Vierermannschaft am 12.11.2022 in Kempen angetreten. Das besondere an unserer Mannschaft ist das der älteste Spieler, Adeel, im August 10 Jahre alt wurde. Alexander konnte in der abgelaufenen Saison schon ein wenig Mannschaftskampferfahrung sammeln. Für Cooper, Adeel und Jonathan war es das erste Mal.

Nachdem der Kampf um 15 Uhr begann, verließen die Erwachsenen den Spielesaal, um die Mannschaften in Ruhe spielen zu lassen.

Erstaunlicherweise konnte man über eine Stunde keinen Ton aus dem Nachbarraum vernehmen, was die Begleiter sehr positiv stimmte.

Kurz nach 16 Uhr gab Cooper sich seiner Gegnerin am 2. Brett geschlagen. Die anschließende Partieanalyse offenbarte eine sehr konzentrierte Leistung auf beiden Seiten. Kleinere Ungenauigkeiten haben letztlich das Spiel entschieden. Es sei hier auch zu erwähnen, die Gegnerin hatte schon einige Langzeitpartien in der abgelaufenen Spielzeit bestritten und so einiges an Erfahrung sammeln können.

Kurze Zeit später hatte Jonathan seine Partie an Brett 4 beendet. Auch er war sehr Ideenreich und konnte seinen Gegner aus einer anfänglich schwierigen Stellung heraus besiegen.

Gegen 16:30 verlor Adeel. Die Partie schien sehr chaotisch mit Chancen auf beiden Seiten. Es offenbarten sich mehrfach taktische Wendungen, mit dem besseren Ende für den Spieler aus Kempen. Die Leistung von Adeel sei hier dennoch sehr positiv zu bewerten.

Mit dem erneuten Rückstand war klar, nur mit einem Sieg von Alexander am Spitzenbrett konnten wir noch einen Mannschaftspunkt entführen. Gegen seinen im Vorfeld bekannten und von ihm als etwas stärker eingeschätzten Gegner hatte Alex zu dieser Zeit einen Mehrbauern in einem komplizierten Mittelspiel und später auch im Endspiel. Schließlich konnte er seine Partie gewinnen und den Mannschaftspunkt sichern. Für seine konzentrierte Leistung über volle 3 Stunden erhielt er viel Lob von der Mannschaft und den Begleitern.

Alles in allem hat die komplette Mannschaft durch sehr konzentrierte Leistungen stark beeindruckt. Auch der Zusammenhalt im Team war spürbar.

Im Anschluss an den Mannschaftskampf konnten wir uns bei McDonalds stärken und im Anschluss die Heimreise antreten.

- [U20-Jugendmannschaft I 2022/23](#)